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I cittadini domandano, i comunisti rispondono 

La centralità del de Andreotti 
Calpestati i diritti degli operai 
per premiare i padroni americani 

Un discorso del compagno Petroselli davanti ai cancelli della RAI-TV — Come il presidente del con
siglio vuole «risolvere» la vertenza della Coca Cola» — Uno scaricabarile che inasprisce la ver
tenza dei dipendenti del Policlinico — Il diritto al lavoro questione decisiva per un diverso avvenire 

Incontri e 
comizi oggi 

Tor de' Stlnasi. 18. Largo 
Agosta (Petroselli); Munto Sa 
ero. 18.30. P.za Sompionc (Tre/-
zini); Frascati, ore 19 (Poma); 
Gonzano. ore 18.30 (A. Pasqua
li); Monte Mano Primavalle. 
ore 17.30, Largo Millesimo, (L. 
Racuce); Albano. 18 (Freddiu-
zi); Ostia, oro 18. (VoteròCini); 
Labaro. 17, (Falomi-Rosconi); 
San Basilio. 18 (Cianca); Mon-
tecompatri. 18.30 (C. Capponi); 
Borgata Andrò, ore 17 (Freddiu-
zi): Aguzzano. 18,30 a San Cleto 
(Mgni Guerra): Santa Marinella, 
oro 18,30 (Gensini); Cabtolgiubi-
leo. ore 20 (Andreozzi); N. Ales
sandrina, 20 (Tozzctti); Borgata 
Galliana. ore 20 (Tozzetti); Vil
laggio Broda, 18.30 (Della Seta): 
Castelvcrdet. Lunghezza, 17.30 
(Spugnini); La Rustica, ore 18.30 
(Signorini) e proiezione film; 
Quarticciolo. 18,30. e film (Ken-
na-De Biasi); Porto Fluviale, oie 
18 (Cerrina); Casetta Mattei, 
ore 18 (O. Mancini); Vitinia, oro 
18.30 (Bagnato); Ottavia, oro 18. 
a Palmarola (A. Carrassi); Ame
lia. ore 17.30 (Bentivcgna); Ca
ve. ore 20. (G. Gandoiro); Arto-
na. 19,30. o film (Colaiacomo); 
Artena. ore 19. a Ponto del Col
le: Valmontono. 19 20 comizi rio
nali a S. Guido o S. Anna (Ta
gliente): Carpinete ore 20 co
mizio rionale: Vellctri, ore 18, 
(R. Maffioletti); Colonna, oro 
19.30 (Rossi); Lariano. ore 19. 
(Velletri); Anzio Colonna, ore 

18. (Quattrucci); Lariano Sca
lo, ore 19 (Quattrucci); Rocca-
dipapa, ore 19 (Elmo): Marano 
EQUO, ore 20 (Ricci); Bellegra. 
ore 20 (Maderchi); Tor Lupara. 
ore 20. e film (Borelli-Bacchelli): 
Monte Celio, or el8 (Maderchi); 
Castelnuo\o-Ponte Storto, ore 
18,30 (N. Borruso): Olevano. ore 
18 (Lucidi-Clerici). 

Mercati Generali. 8.30 (Petro
selli. Pochetti. Boni): ATAC. via 
Meda, ore 17 (Prasca. Panatta): 
Magliana. ore 12. off.na Stefer t 
(Boni): Monte Mano, ore 10 
N.U. (Ferrante). 

Valmelaina. ore 18. con i gio
vani (G. Prasca); N'omontano, 
13.30. a Piazza Gimma (Cianca. 
Salvatore); Ludo\isi. 13.30. mer
cato via Mctauro (Saltelli); San 
Basilio. 10. mercato (A. Filippet-
ti): Quadraro, 10.30. mercato 
(L. Ciuffini): Capannelle. ore 
8.30 (R. Giuliani): M. Franchil-
lucci. ore 10 (De Biasi); U. 
Franchillucci, 16.30; Finocchio. 
ore 18.30 (Cuozzo); Finocchio 
Pantano, ore 18.30 (Stazi); Por
ta Maggiore, ore 17 (L. Colom
bini): Centocellc. ore 19. e film 
a Piazza dei Gerani: Torre Spac
cata. ore 19 e film: La Rustica. 
ore 19. e film: Acilia. ore 17.30. a 
San Francesco (Duranti. Argen
ti): Acilia. ore 18.30. La Punta 
(Natalini): Nuova Tuscolana. 
ore 19. e film: Ardoatina. ore 11. 
mercato Odescalchi (Gentilo-
mo): Fiumicino, ore 9-11. mer
cato (O. Mancini); San Paolo-
Spinaceto Laurentina. mercati 
(Flora e gruppo donno): N. M,«-
gliana. ore 16. mercato Vico Pi
sano (B. Chiaromontc): Trullo, 
ore 10. mercato (A. Amendola, 
C. d'atti) ; Ostia Lido, ore 10. 
supermercato (A.M. Ciai): Pri
mavalle, ore 10-17, mercati: 
Primavalle, ore 7. P.T. Bei-
sito (Bagnato); Aurelia. 16.30. 
ine. a P.za Pio IX: Borgo Pra
ti. ore 17; Tomba di crono. 
ore 18. 

Scuola Verdi, ore 12. Bra\etta 
(A. Aletta): Porto Fluviale, ore 
16 scuola via Blascrna: Trullo. 
ore 12, scuola Collodi (A. Amen
dola. C. Cicetti): M. V. Vecchio 
Crispi. oro 12 (M. Cossutta): 
Istituto magistraio Colonna. 
ore 12.15 (Falomi): Scuola E. 
Fermi, ore 11. ine. (Magni): Tor 
Sapienza, ore 12 (Lina Ciuffini): 
Torbellamonaca. ore 7 scuola 
(Scaglione): Trionfalo, ore 12 
Scuola Elementare: Primavalle. 
ore 16.30. Scuola Elementare. 
Montespaccato. ore 17 (Salza
no): Trionfale, ore 13.30 (Gra
none) mercato via A. Doria; 
Casalotti. ore 16 (Borgna): Bal
duina. ore 9. P.T. Bolsito (Fu
sco): Campo Marzio, ore 18. con 
le donne e mostra in P.za delle 
Coppelle (M. Passigli): Traste
vere. ore 20.30.v.Trattoria P.za 
Renzi (Della Seta): Ca\c. ore 
8. scuola (S. Lopez): Cave, ore 
9. mercato (S. Lopez): Genaz-
lano. ore 15.30. donna (E. Orsi
ni): S. Vito, ore 19. con gli edi
li (M. Prasca): Labico. Lotti. 
ore 19. con i contadini (Ta
gliente): Rocca S. Stefano, ore 
19. e. n gli operai; Ariccia-Piani 
di S. Maria, ore 16 (Mannati): 
Montecompatri. ore 10. mercato 
(C. Capponi); Pomezia Martin 
Pescatore, ore 19. (Stacchi): 
Ardea Nuova Florida, ore 18 (Co 
lasanti): Tivoli, ore 17. con i 
pensionati (Mammucari. Bor-
relli): Villalba. ore 9.30 (Ma
derchi): Guidonia Colle Fiorito. 
ore 9. (Maderchi): Castelnuovo 
di Porto, ore 18. con i pensionati 
(Pizzotti). 

Cmtella S. Paolo, ore 19.30 
(Pedicino): Italia, ore 18 (Flo-
rioli); Ludovisi. ore 19. e proie
zione del film « La tenda in 
Piazza »: Ponte Mammolo, ore 
18. (A. Aletta): Belvedere, ore 
19 (Natalini); N. Tuscolana. ore 
18.30. attivo femm.le (L. Lepri): 
N. Gordiani, ore 19. e film: 
Quarto Miglio, ore 18 (Bencim): 
Porta Medaglia. • ore 19. ass. 
femm.le (Vitale. A. cordino): 
Valle Aurelia. ore 19.30 (Fusco): 
Balduina, ore 17: Cavalleggeri. 
ore 19 (Salvagni): Campitelli, 
ore 21. e proiezione de e La ten
da in piazza » (pugnini): Colle-
ferro. ore 15.30. donne (F. 
Prisco. L. Panzironi): Gavi
gnano. ore IR (Strufaldi): Po-
mezia. ore 18. (Granone): An-
7io. ore 16. con i pensiona'' 
(Quattrucci): Monteporzio. ore 
lw. con i giovani (Cefaro): Ci 
aliano, ore 19.30: Palmr-bara-
Cretone. ore 19.30; Maghano, 
«re 20 (Pizzotti); Allumiere, 

19 (Thidci). 

I l compagno Petrosell i par la ai lavoratori della R A I - T V 

Davanti ai cancelli di via Teulada, in mezzo 
alla strada, i comunisti hanno intrecciato un 
fitto dialogo con i lavoratori della Rai-Tv, con 
gli elettori, con I cittadini. All'incontro, orga
nizzalo dalla sezione Mazzini del PCI , hanno 
partecipato i compagni Luigi Petroselli, segre
tario della Federazione comunista romana, e 
Bruno Andreozzi, candidato alla Camera 

Petroselli rispondendo alle domande poste nella 
discussione ha, tra l'altro, osservato che quanto 
sta accadendo in questi giorni a Roma sul fronte 
delle lotte sociali è la prova che la DC, stretta 
alle corde dalla nostra sfida democratica, rea
gisce all'isolamento e cerca di sfuggire le re
sponsabilità con una linea di provocazione da 
parte del governo e con un uso spietato della 
pratica clientelare. Il presidente del Consiglio 
Andreotti vuol presentarsi come colui che dopo 
aver ben « seminato » sul terreno dello sviluppo 
civile e dell'ordine democratico del Paese, attende 
il giusto « raccolto ». Non si sa se apprezzare 
di più l'umorismo o la « faccia tosta »! 

Non è lo stesso presidente del Consiglio che 
spera di « risolvere » la vertenza della Coca Cola 
dividendo i lavoratori e premiando i padroni 

americani in usa città e in una regione — 
sempre malgovernata dalla DC — dove il diritto 
al lavoro è ancora la questione decisiva per 
un dìverio avvenire? Non è lo stesso presidente 
del Consiglio che, di fronte ad uno stato di emer
genza quale è quello che si è creato al Poli
clinico, gioca a scaricabarile con il consiglio di 
amministrazione dell'università su una linea che 
tende ad esasperare I lavoratori I quali si 
vedono negare nei fatt i 1 diritti da tutti rico
nosciuti a parole, con il risultato di creare un 
clima di grave tensione in tutta la città? 

Denunciamo questa linea e queste manovre 
che ben si accompagnano all'opera di corruzione 
clientelare su vasta scala avviata da Petrucci e 
soci, In concorrenza con il MSI e con 1 partiti 
moderati, e con l'avallo della sinistra de. 

Dai lavoratori cattolici romani che vogliono 
contare realmente, con un ruolo autonomo, nelle 
lotte sociali e politiche, verrà una spinta deci
siva per smascherare il vero volto della « centra
lità della DC » e fa r avanzare con il PCI una 
alternativa politica di governo che coincide con 
la causa dello sviluppo civile, economico, cultu
rale, democratico di Roma e del Lazio. 

A colloquio con i pendolari dei Castelli 

Quattro ore di treno e autobus 
per raggiungere il cantiere 

I compagni Trombador i e Fioriel lo a colloquio con i pendolari sul treno che li r iporta a casa 

Centoventimila lire al mese e nemmeno per 
tutto l'anno: questa la paga di un edile, alla 
quale vanno sottratte le trattenute per l'assi
stenza e la previdenza. M a gli edili sono quasi 
tutti pendolari e allora il salario si riduce ancora 
di più per pagare i trasporti. Questi temi sono 
stati al centro di un'accesa discussione che si 
è svolta sul treno locale Roma-Albano (che quo
tidianamente trasporta i lavoratori) , discussione 
condoita dai compagni Antonello Trombadori 
(medaglia d'argento della Resistenza) e Mario 
Fioriello (del Movimento Socialisti Autonomi, 
confluito nel PCI ) entrambi candidati per il PCI 
alla Camera. 

La lentezza dei trasporti contribuisce a ren
dere estremamente faticoso un lavoro già di 
per sé massacrante: due, tre, a volte quattro 

ore per raggiungere il cantiere, e poi i turni 
massacranti, gli omicidi bianchi così frequenti 
nell'edilizia. I comunisti, come hanno ricordato 
i compagni Trombadori e Fioriello, si sono 
sempre battuti per la stabilità del lavoro degli 
edili, per trasporti gratuiti e più rapidi, per 
sistemi di sicurezza che difendano la vita dei 
lavoratori. La DC difende invece il grande pa
dronato e quindi gli speculatori dell'edilizia, che 
per ottenere alt i profitti giocano sulla pelle dei 
lavoratori. Anche per gli edili la possibilità di 
cambiare è quindi legata ad un rinnovamento 
profondo della società, a quella svolta demo
cratica che sarà possibile se il 7 e l'8 maggio 
il Partito comunista sarà ulteriormente raf
forzato. 

Incontro a Trastevere con Edoardo D'Onofrio 

Sconfiggere la DC e i fascisti 
per far avanzare la democrazia 

L'incontro f ra Edoardo D'Onofr io e i compagni di T ras tevere 

Si è svolto ieri nel cuore di Trastevere un 
caloroso incontro tra i compagni della cellula 
« Brighenti > e Edoardo D'Onofrio, membro del 
comitato centrale ma soprattutto vecchio mili
tante comunista e dirigente del nostro Partito. 
L'incontro si è tenuto in un locale di piazza 
San Cosimato, il cui proprietario, Mazzini, è un 
anziano e conosciutissimo militante antifascista. 

Erano presenti molti compagni anziani, tutti 
militanti comunisti e spesso compagni di lotta 
del compagno D'Onofrio (che è trasteverino, 
come tiene a d i re) , ma anche molti giovani, che 
hanno ascoltato e sono intervenuti con calore 
al dibattito subito sviluppatosi nell'affollato 
locale. 

• L'importante in questo momento politico, di 
fronte a queste scadenze è aver chiaro l'obiet
tivo — ha affermato il compagno D'Onofrio — 

che noi ci poniamo: battere la DC e i fascisti 
per conquistare nuovo spazio alle sinistre, per 
avanzare sul terreno della democrazia ». Per 
questo, ha poi proseguito D'Onofrio, bisogna che 
ogni comunista, ogni militante, si impegni con 
tutte le sue forze per contribuire a l rafforza
mento del Part i to: è necessario, insomma, essere 
in grado di mobilitare tutti , dai quadri al com
pagno di strada,' perchè ognuno dia il possibile. 

Nel corso del dibattito — vivessimo e spesso 
inframmezzato dai ricordi della lotta passata 
contro il fascismo — è stato da tutti sottolineato 
come il Partito comunista deve andare avant i , 
deve conquistare nuove adesioni fra i ceti medi 
per strapparli all'influenza delle forze dominanti 
e soprattutto f ra i giovani « che oggi — è stato 
detto — diversamente che nel passato, hanno 
capito come la società capitalistica non offra 
loro prospettive ». 

Alla Regione la giunta alle corde per la vicenda del commissario degli 00.RR. 

Rimangono pesanti interrogativi 
sull'allontanamento di L'Ettore 
La DC teme un altro «caso» Petrucci? — L'ex commissario, candidato al Senato, sarà interrogato martedì dal 
magistrato — L'argomento sollevato da una mozione del PCI illustrata dal compagno Ranalli — Imbarazzo 
tra i rappresentanti del quadripartito che però hanno approvato un documento votato anche dai liberali 

Al consiglio regionale si è 
avuta ieri mattina la conferma 
che 11 prof. Giovanni L'Eltore, 
candidato DC al Senato ed ex 
presidente degli Ospedali Riu
niti allontanatosi precipitosa
mente dal suo elegante ufficio 
di Borgo S. Spirito, stava per 
trovarsi al centro di una cla
morosa vicenda giudiziaria. 
Nella riunione di ieri si è avu
ta anche la conferma che i co
mitati romano e laziale della 
DC hanno manovrato affanno
samente per impedire che In 
questo scorcio di campagna 
elettorale scoppiasse un altro 
« caso » Petrucci. 

Si può dire che una simile 
eventualità sia stata defini
tivamente allontanata ? Non 
sappiamo. Per il momento 
restiamo ai fatti: sono più ' 
che sufficienti a delineare una 
vicenda che ha come sfondo il 
sottogoverno de e la mancanza 
di scrupoli di certi uomini di 
questo partito. L'argomento 
degli Ospedali Riuniti e del 
prof. L'Eltore è tornato nella 
aula dell'assemblea regionale 
in seguito a una interrogazio
ne, trasformata poi in mozio
ne, presentata dal gruppo co 
munista. Nel documento si 
chiede di conoscere i motivi 
che hanno costretto la giunta 
regionale a convocare in fret
ta e furia una riunione straor
dinaria per dichiarare decadu-
to il prof. L'Eltore e tutto il 
consiglio di amministrazione e 
per nominare, nello stesso mo
mento, il de Violenzio Ziantom 
commissario agli Ospedali Riu
niti. Nel documento si chiede
va infine di annullare i prov
vedimenti, tenuto conto che 
siamo alla vigilia dell'insedia
mento dei nuovi consigli di 
amministrazione negli ospe
dali. 

Prima dell'apertura del di
battito si sono avute altre pro
ve che tutta la vicenda era tin
ta di « giallo ». Il socialista 
Santarelli, assessore, ha fatto 
pervenire ai giornalisti una 
nota in cui protestava, con 
parole pesanti, contro la deci
sione di convocare in seduta 
straordinaria la giunta. Dopo 
aver accusato il presidente de 
della giunta di « grave scorret
tezza », Santarelli afferma che 
«la convocazione della giunta 
straordinaria è stata fatta in 
termini inusitati e assoluta
mente incomprensibili, se si 
tiene conto che la giunta or
dinaria di mercoledì scorso 
è terminata alle ore 16 senza 
che si facesse menzione di al
cun problema di urgenza in 
relazione alla questione degli 
ospedali ». Nella sua nota l'as
sessore socialista chiedeva in
fine lumi su tre punti: a l ) le 
ragioni che hanno fatto ritene
re urgente tra le ore 16 e le 
ore 23 di mercoledì scorso la 
convocazione della giunta; 2) 
i motivi per i quali non si 
poteva attendere venerdì mat
tina per tenere la seduta della 
giunta; 3) i motivi per i quali 
si è voluto insediare un com
missario alla immediata vigi
lia dell'insediamento del nuovo 
consiglio di amministrazio
ne ». 

Poco dopo anche l'assessore 
repubblicano Di Bartolomei ha 
inviato alla stampa un'altra 
nota da cui si apprendeva che 
alla famosa riunione straordi
naria della giunta mancavano 
i rappresentanti di due dei 
quattro partiti del centro-si
nistra: PSI e PRI. 

La mozione comunista è sta
ta illustrata dal compagno 
Ranalli. Egli ha posto alla 
giunta e in particolare al grup
po democristiano una serie di 
interrogativi sulla vicenda del 
commissario agli Ospedali Riu
niti. Il pronredimento di al
lontanare L'Eltore dal suo po
sto — ha detto — è giunto in 
modo precipitoso, mentre la 
DC, fino ad oggi, è rimasta in
sensibile alle numerose richie
ste, fatte da un anno a questa 
parte, perchè alla testa degli 
ospedali riuniti si riportasse 
la normalità. Perchè tanta 
fretta? Non bisogna dimenti
care che L'Eltore, insieme ad 
altri consiglieri, è incriminato 
per « interessi privati in atti 
di ufficio ». Se L'Eltore conti
nuava a rimanere al suo posto. 
il magistrato avrebbe forse 
preso un provvedimento cla
moroso che danneggiava la 
DC? Ranalli si è poi chiesto 
se l'operazione nasconde an
che un tentativo della DC di 
non sciogliere, prima del 7 
maggio, il nodo dei suoi rap
porti col MSI. Come si sa la 
DC si sarebbe impegnata ad 
assicurare un posto nel con
siglia di amministrazione a 
un candidato fascista. 

Le risposte fornite dagli 
uomini della DC sui pesanti 
interrogativi sono state tal
mente ridicole da far sorride
re tutti, anche gli stessi inte
ressati. Santini, capogruppi 
de, ha detto che L'Eltore ha 
dovuto lasciare il Pio Istituto 
per far « fronte a impegni "̂> 
litici ed elettorali ». « Perchè 
tanta fretta?». «Non so» — 
*ia risposto Santini. « Lo sa 
però il magistrato — ha osser
vato il compagno Ferrara. Il 
presidente della giunta Ciprig
ni ha affermato, invece, che 
la giunta si è trovata nella 
necessità di provvedere subito 
alla nomina di un commissario 
perchè « L'Eltore e altri consi
glieri di amministrazione » 
avevano fatto sapere che non 
potevano più rimanere al lo
ro posto. 

Il socialista Dell'Unto e il 
socialdemocratico Galluppi 
hanno infine affermato che se 
la giunta si è trovata di fron
te ai prof. L'Eltore fermamen
te intenzionato a non rimette
re piede negli uffici del Pio 
Istituto vuol dire che lo stes
so prof. L'Eltore si è trovato 
davanti a qualche fatto ester
no che Io consigliava ad essere 
Intransigente. Sia Galluppi che 
Dell'Unto hanno preso per 

buone le giustificazioni di Ci-
priani, ricucendo su questo 
punto lo strappo che si era 
prodotto nelle file della mag
gioranza. La « compattezza » 
del quadripartito è stata poi 
raggiunta su una mozione che 
impegna la giunta ad aprire in 
aula un dibattito politico nel 
caso in cui non venisse inse
diato, a breve scadenza, il 
nuovo consiglio di ammini
strazione. Il documento è sta
to accolto anche dai liberali 
ed è passato a maggioranza. 

La mozione, però, non chiu
de certo la clamorosa vicenda. 
Non la chiude perchè tutti gli 
interrogativi restano in piedi 
e soprattutto perchè il prof. 
L'Eltore dovrà recarsi nuova
mente martedì dal magistrato 
per rispondere a una serie di 
domande riguardanti le vicen
de amministrative degli Ospe
dali Riuniti. 

Nella seduta di ieri il consi
glio regionale ha anche deciso 
di stanziare 3 milioni a favo
re dei lavoratori della Minerai-
Neri e 2 milioni a quelli del
la Widson. Le due aziende del 
Viterbese, come si sa, sono 
state occupate dai dipendenti 
per impedirne la smobilitazio
ne. 

Si terranno nei prossimi giorni 

Assemblee dei segretari di sezione 
Il punto sulla campagna elettorale e l'insegnamento al voto 

Nel prossimi giorni avranno luogo, In tutte 
le sezioni, assemblee popolari di iscritti al 
Partito, di compagni della FGCR, di simpa
tizzanti e di cittadini democratici che lavo
ra lo per assicurare il successo elettorale co
munista nelle elezioni del 7 maggio. Le as
semblee compiranno una verifica dello svi
luppo della campagna elettorale e delle ini
ziative in corso per estendere il dialogo di 
massa con tutto l'elettorato e per garantire la 
massima mobilitazione di tutte le forze nella 
campagna per battere I? destra, per colpire 
la DC e le forze moderale, per conquistare 
un'avanzata a sinistra e una forte afferma
zione del PCI , per un governo di svolta de
mocratica. Le assemblee saranno anche un 
momento per lo sviluppo di una grande cam
pagna dì massa di insegnamento a votare. 
In preparazione di queste assemblee sono 
convocate le riunioni dei segretari di se

zione nelle diverse zone. Alla riunione deve 
essere garantita la presenza, comunque, di 
un compagno della segreteria di sezione. 

Ecco il calendario delle riunioni. L U N E 
D I ' 17: Zona Est, in Federazione alle ore 19. 
Introdurrà il compagno Ugo Vetere. Zona 
Sud, a Torpignattara, alle ore 20. Introdurrà 
il compagno Franco Raparel l i ; Zona Ovest, 
a Garbatella, alle ore 19. Introdurrà il com
pagno Luigi Petroselli; Zona Nord, a Trion
fale, alle ore 20. Introdurrà il compagno 
Siro Trezzini. M A R T E D Ì ' 18: Zona Castelli, 
ad Albano, alle ore 18,30. Introdurrà il com
pagno Luigi Petroselli; Zona Tivoli , a T i 
voli, alle ore 18,30. Introdurrà il compagno 
Siro Trezzini. G I O V E D Ì ' 20 si terranno le 
riunioni dei segretari di sezione delle zone 
Colleferro-Palestrlna e Civitavecchia-Tibe
rina. 

Per impedire la nomina dei rappresentanti nei Consigli degli ospedali 

Ostruzionismo fascista al Campidoglio 
Consiglio riunito fino a tarda notte 

Presente una larga rappresentanza di ospedalieri — Delerminanfe l'azione comunista contro le manovre mis
sine — Riunita la commissione per il decentramento — Passo del PCI per la pubblicizzazione dei senni NU 

Domani manifestazioni al Mazzini, al Del Vascello e a Palesfrina 

Una politica 
di riforme 

per trasformare 
l'agricoltura 

Domani a Palestrina si 
svolgerà una manifestazio
ne indetta dal P C I , ma
nifestazione sui problemi del
la trasformazione dell'agri
coltura, delle pensioni dei 
lavoratori della ter ra , per 
una nuova politica di rifor
me e per battere l'alleato 
degli agrari e amico dei fa
scisti, Bonoml. Parleranno il 
compagno Petroselli, segre
tario della Federazione e 
Marroni della direzione del
l'Alleanza Contadini. Presie
derà la manifestazione, che 
si terrà In piazza Pier Luigi 
da Palestrina alle ore 10, il 
compagno Tagliente, candi
dalo alla Camera. 

, Contro 
la trama 

. nera e la 
repressione 

Domani 16, alle ore 10, al 
Cinema e Mazzini », in via 
Montello una manifestazione 
sul tema e Contro la trama 
nera e la repressione, per il 
rinnovamento della giustizia 
e dello stato, per una svol
ta democratica nel governo e 
nel paese ». Parteciperanno: 
Edoardo Perna della Dire
zione del P C I , candidato al 
Senato; Lucio Lombardo Ra 
dice, docente universitario, 
candidato al Senato; Italo 
Spugnini, candidato alla Ca
mera e operaio della Coca 
Cola; Bruno Andreozzi, can
didato alla Camera; saran
no presenti: Ottorino Gallo 
magistrato; Fabrizio Barca 
studente. 

Per una scuola 
rinnovata 

fiducia 
ai comunisti 

« La scuola è nel disordi
ne e il disordine viene dalla 
DC. Per salvare e rinnova
re la scuola fiducia nel 
PCI »: questo il tema della 
manifestazione che si terrà 
domenica alle ore 10 al ci
nema e Del Vascello » (via 
Giacinto Carini , Monteverde 
Vecchio) a conclusione del
la settimana che il Partito 
ha dedicato al dialogo sui 
problemi della scuola. Par
teciperanno i compagni Ga
briele Giannantoni, candi
dato alla Camera, Manci
ni, candidato al Senato e 
Imbellone, responsabile del 
settore scuola della Federa
zione. 

Il dibattito alla Provincia 

Il bilancio ignora l'agricoltura 
L'intervento del compagno Villa — Gli emendamenti comunisti 

Al consiglio provinciale 
è proseguito ieri sera il di
battito sulle dichiarazioni 
programmatiche del presiden
te La Morgia. Tra gli altri 
ha preso la parola il compa
gno Villa. 

L'insensibilità della giunta 
su questo problema è dimo
strate dal fatto che tutte le 
propaste avanzate dal gruppo 
comunista per una ripresa del
l'agricoltura sono state riget
tate in blocco. Villa ha quin
di ricordato gli emendamenti 
al bilancio proposti dal PCI. 
Questi emendamenti avevano 
l'intendimento di avviare a 
soluzione alcuni problemi del
le campagne romane: viabilità 
rurale, contributi alle co> 
perative agricole, e alle uni
versità agrarie, opere di bo
nifica. costruzione di stalle 
sociali, centri zootecnici, ri
costituzione del patrimonio 
zootecnico, contributi per as
sicurare l'assistenza farmaceu
tica ai coltivatori diretti, in
sieme agli artigiani e ai pic
coli commercianti. Villa ha 
concluso ricordando che an
che sul problema della rina
scita agricola i comunisti so
no alla testa della battaglia 
per un diverso indirizzo eco
nomico nel nostro paese, per 
portare avanti l'unità dei col
legamenti a sinistra e creare. 
così una alternativa al supe
rato centro-sinistra. 

Il consiglio provinciale ha 
anche ratificato alcune deli
bere. Tra queste una antici
pazione di cassa per 1 miliar
do (il disavanzo sale cosi a 
21 miliardi di lire) e l'auto
rizzazione a contrarre un mu
tuo di 1 miliardo per la via
bilità rurale. Questa delibera 
— ha rilevato il compagno 
Ricci — giunge all'approva
zione del consiglio con quat
tro anni di ritardo. 

C D . — Tivoli, ore 15, cellula 
Pirelli (Minteci) ; Torpignattara, 
ore 19. 

ZONE — Vicovaro. ore 17. at
tivo di mandamento (Agostinelli). 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Assemblea generale degli iscritti, 
ore 17, in Federazione; Cellula Fuo
ri Sede, ore 2 1 , Casa dello Stu
dente. 

Nuova sezione 
a Cinquina 

Si inaugura oggi, alle ore 18, 
in vìa Apostolo Zeno alla Cinqui
na, una nuova sede comunista con 
la partecipazione del compagno 
Funghi, segretario della zona Est, 
e del compagno Vendittì. candi
dato nella lista del PCI per la Ca

mera dei Deputati. E' la quinta 
nuova sede che si apre nell'am
bito della Federazione Romana in 
questa campagna elettorale. 

I compagni di Cinquina arriva
no a questa importante tappa con 
notevoli risultati nel ralforzamen-
to del Partito. I tesserati comuni
sti. che nel 1971 erano 19, sono 
oggi 73. La FGCR conta orrì un 
nuovo circolo con 23 giovani re
clutati in quest'ultimo periodo. 

F.G.C.R. — Ore 16,30. Torre-
spaccata, proiezione del film « Il 
processo di Norimberga »; ore 
17,30, Appio Nuovo ( riunioni del
la circoscrizione (Rossi-Cossutta); 
ore 18, Casal Morena, attivo FGCI 
(Spera-Solari); ore 18,30. proie
zione di un film a Fiano (lacchìa); 
ore 17,30, Labaro, comizio giova
ni (Falomi). 

PICCOLA CRONACA 

Nozze d'argento 
Il compagno Ferdinando Tomai-

no e la moglie. Teresa Buttigliero, 
festeggiano oggi i 25 anni di ma
trimonio. Ai compagni gli auguri 
vivissimi dell'* Unità ». 

Casa della Cultura 
Stasera alle ore 21 alla Casa 

della Cultura, in via del Corso 267. 
si svolgerà un incontro-dibattito, 
con proiezione, al quale interverrà 
il pittore Giampistone, che pre
senterà esperienze di comunicazione 
alternativa. 

Concorso 
L'ATAC hi bandito un concorso 

pubblico, « 1 0 0 posti di segretario 

di terza classe in prova. Il titolo 
di studio minimo richiesto è il di
ploma di scuola media inferiore, 
il termine per la presentazione del
le domande è stata stabilito per il 
28 maggio prossimo. 

Per ulteriori informazioni rivol
gersi alla direzione dell'ATAC, in 
via San Martino della Battaglia, 
n. 56; presso lo stesso ufficio può 
essere ritirata la copia del bando 
di concorso. 

Lutto 
E' morto il compagno Armando 

Zaccari, iscritto alla sezione di Tor
pignattara. I funerali partono dal
l'abitazione in via Catilina alle 
ore 11 . Ai familiari le condoglian
ze dei compagni della sezione di 
Torpignattara e del nostro gior
nale. 

A tarda notte in Consiglio 
comunale, mentre il nostro 
giornale stava per andare in 
macchina, si discuteva ancora 
sulla nomina dei rappresentan
ti nei consigli di amministra
zione degli Ospedali Riuniti, 
dell'Istituto Eastman, del Cen
tro traumatologico ortoped co, 
dell'ospedale Oftalmico, del 
Forlanini, dell'Istituto Orto
pedico pediatrico Luigi Polve
rini di Ariccia. 

La seduta è durata fino a 
tarda notte a causa di un ten 
tativo operato dal gruppo mis 
sino che, con una serie di 
interventi lunghi e dilatori, ha 
tentato di impedire il voto. 

I missini hanno anche chiesto 
la verifica del numero legale 
nel tentativo di mandare de
serta la seduta del Consiglio 
favoriti, in questa manovra. 
dalle numerose assemblee. Ln 
presenza massiccia dei comu
nisti — 19 su 21 — ha vani
ficato anche questo tentativo. 
Il consiglio ha bloccato la ma
novra fascista respingendo pri
ma una richiesta pregiudiziale 
di sospensiva, ma i missini a 
quel punto hanno cominciato 
una vera e propria azione di 
ostruzionismo durata fino a 
tarda notte, poi imponendo la 
votazione. A rappresentare il 
comune nel consiglio di am
ministrazione degii OO.RR. sa
rebbero dovuti essere eletti il 
socialdemocratico Righetti ed 
il democristiano Ziantoni. Per 
completare il consiglio di am 
ministrazione manca anche la 
elezione del rappresentante 
della provincia che dovrebbe 
avvenire il giorno 17 e la sosti
tuzione di due democristiani 
già eletti dalla Regione e poi 
dimissionaii L'ostruzionismo 
missino trae origine dal fatto 
che il completamento dei con 
siglio di amministrazione com
porterebbe la loro esclusione 
dai consigli stessi e una rap-
presentanza formata invece da 
tutti i partiti dell'arco costi
tuzionale. La Regione infatti 
ha già eletto nel consiglio di 
amministrazione degli OO.RR. 
i compagni Fusco e Sacchetti. 
A tutta la lunga seduta ha 
partecipato una larga rappre 
sentanza dei lavoratori ospeda 
lieri organizzati dalla CGIL. 
CISL e UIL. Prima della sedu 
ta del consiglio centinaia d; 
lavoratori ospedalieri hanno 
manifestato nella piazza de'. 
Campidoglio issando cartelli 
in cui si richiedeva l'elezione 
del rappresentante del comune 
nei consigli di amministrazlo 
ne. « No al commissario » 
« Rista col caos » dicevano i 
cartelli. Sempre ieri sera s: 
è riunita la commissione co
munale decentramento che ha 
sostanzialmente terminato 11 
lavoro di deflazione dei limiti 
geografici delle nuove venti 
circoscrizioni e fissato per eia 
scuna di esse il numero d#i 
rappresentanti di ciascun par
tito. La decisione tuttavia non 
è ancora stata formalizzata 
dalla giunta per cui il termine 
entro il quale i gruppi avreb 
bero dovuto nominare i loro 
rappresentanti (15 aprile) slit
terà sicuramente di una quin 
dicina di giorni. 

La cronaca ha anche regi 
strato un passo ufficiale del 
gruppo comunista rappresen 
tato dai compagni Anita Pa 
squali e Giuliano Prasca pres 
so l'assessore della nettezza 
urbana al quale ha chiesto di 
esaminare al più presto e ren 
dere pubblici 1 risultati a cui 
è giunta la commissione tecni 
ca incaricati di sttid'are lì 
problema dell'intera oubblic'z 
zazione del servizio di nettezza 
urbana. I consiglieri commi 
stl hanno sollecitato anche un-» 

{>resa di posizione chiara ed 
nequivoca della giunta su que 

sto importante probleato. 


